
SIAMO DAVVERO NOI STESSI? 
 

Oggi, ovunque andiamo, siamo bombardati da 
pubblicità, giornali, riviste che ci impongono di 
seguire i modelli televisivi. Quello che mi chiedo è: 
"Oggi, siamo davvero noi stessi?". Non dovrebbe 
essere molto difficile rispondere a questa domanda, considerando che la 
società è incentrata sull'apparire e sul 
mostrarsi per quella persona che non ci 
appartiene e che non siamo, pur di essere 
considerati. Molte delle persone che ci 
circondano vogliono assomigliare in tutto e 
per tutto ai modelli propagandati: stesso 
corpo, stessi vestiti, stessi capelli. Non ci 
accorgiamo, però, che continuando così, a lungo andare, danneggiamo 

solo noi stessi. Il rischio, infatti, è quello di diventare 
tutti uguali, tante marionette! In questo modo ci 
costruiamo una "maschera" che non rispecchia la 
nostra vera personalità. Ci sono persone che 
cambiano il loro carattere solo per 
piacere agli altri. Ma non è questo 
l'unico motivo;  molti lo fanno 

anche per non essere esclusi dalla società. Per esempio, 
molte ragazze iniziano a fare diete drastiche solo per 
assomigliare alle modelle della tv. Oppure, altri si 
vestono tutti uguali, perché la moda dice che se non 
metti quel paio di scarpe passi inosservato. Secondo me, 
ognuno di noi è bello così come è, e non ha bisogno di imitare proprio 
nessuno. La moda la inventa chi è diverso, non chi la 
segue.  
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